

KURZ NOTIERT

Kartenvorverkauf für Weiberfasching beginnt

REGENSTAUF. Die Weiber sind los – traditionell wird bei der FG Lari-Fari Diesenbach bereits am Freitag vor dem Unsinnigen Donnerstag Weiberfasching gefeiert. Dieser findet am Freitag, 17. Februar, um 20 Uhr statt, heuer erstmals in der Jahnhalle Regenstau. Der Einlass beginnt ab 19 Uhr. Mit im Programm sind u.a. das Prinzenpaar und das Männerballett. Für einige lustige Überraschungen wird das Weiberkomitee mit ihrer Vorsitzenden Marie Berner sorgen. Die Band „DZechpreller“ sorgt für die musikalische Unterhaltung. Für Männer ist der Zutritt verboten! Karten zu je 8,50 Euro gibt es ab kommenden Samstag, 4. Februar, an der alten AVIA Tankstelle in Regenstau sowie an der Abendkasse.

Pater informiert über „Don Bosco“

DIESENBACH. Der Seniorenclub Diesenbach lädt am Mittwochnachmittag ab 13.30 Uhr zum Seniorennachmittag ins Pfarrzentrum ein. Salesianerpater Günter Wendel informiert über „Don Bosco“. Seit mehr als 80 Jahren arbeiten die Salesianer Don Boscos in Regensburg, um Jugendlichen zu helfen, „damit das Leben gelingt“. Sie zählen mit dem Präventivsystem zu den Pionieren der pädagogischen Jugendarbeit.

Bei der MMC stehen Neuwahlen an

WENZENBACH. Am Donnerstag trifft sich die Marianische Männer-Congregation zum Pfarrkonvent. Beginn ist um 18 Uhr mit einem feierlichen Lichtmess-Gottesdienst mit Blasiussegen in der Pfarrkirche. Im anschließenden Konvent stehen eine Rückschau auf das MMC-Jahr sowie eine Vorausschau auf 2017 auf dem Programm. Höhepunkt des Pfarrkonvents ist ein Vortrag von Bezirks- und Pfarrpräses Johann Babel. Außerdem wird eine neue Vorstandschaft gewählt. Langjährige, engagierte Mitglieder auf Zentral- und Pfarrebene werden ausgezeichnet.

2000 Euro für den VKKK gespendet

HEILINGHAUSEN. 2000 Euro spendete Manfred Karl aus Heilinghausen kürzlich an den Verein zur Förderung krebskranker und körperbehinderter Kinder (VKKK). Der Anlass war sein 70. Geburtstag, den er im Landgasthof Heilinghausen mit Familie, Verwandtschaft, Freunden und Vereinen feierte. Statt Geschenke für sich bat er um Geldspenden für einen sozialen Zweck. Auch die FFW Heilinghausen, bei der Karl schon viele Jahre Mitglied ist, unterstützte mit einer Geldspende. Jetzt wurde der Scheck, der von Manfred Karl auf 2000 Euro aufgestockt wurde, an die stellvertretende Vorsitzende des VKKK, Irmgard Scherübl, offiziell überreicht. (lxe)



Irmgard Scherübl (links hinten) und Manfred Karl mit drei seiner Enkelinnen

Foto: lxe